

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN (RPP)
SIMULASI MENGAJAR CALON GURU PENGGERAK ANGKATAN 5

Satuan Pendidikan : SD Negeri Sukatali
 Kelas / Semester : VI / 1
 Tema : 5. Wirausaha
 Sub Tema : 3. Ayo, Belajar Berwirausaha
 Pembelajaran ke- : 5
 Muatan : SBdP
 Alokasi Waktu : 10 Menit

A. Tujuan Pembelajaran

1. Dengan mengamati gambar dan membaca langkah-langkah pembuatan, siswa mampu mengidentifikasi ciri-ciri buklet secara benar.
2. Dengan mengamati gambar dan membaca langkah-langkah pembuatan, siswa mampu membuat buklet secara tepat.

B. Kegiatan Pembelajaran

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Alokasi Waktu
Kegiatan Pendahuluan	<p>Orientasi</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Guru mengucapkan salam, kemudian menugaskan seorang siswa untuk memimpin doa. 2. Guru memeriksa kehadiran siswa 3. Guru mengkondisikan siswa dan kelas ke arah pembelajaran yang kondusif 4. Guru menyampaikan tujuan pembelajaran <p>Apersepsi</p> <ol style="list-style-type: none"> 5. Guru bersama siswa mengulas materi sebelumnya dengan melakukan tanya jawab mengenai jenis-jenis reklame, diantaranya poster, logo, kemasan. 6. Guru mengomunikasikan satu jenis reklame yang lainnya yaitu buklet. <p>Motivasi</p> <ol style="list-style-type: none"> 7. Guru menjelaskan mind mapping materi di Tema 5. Dari materi ini diharapkan siswa mampu mengkombinasikan keterampilan dan pengetahuan dari semua mata pelajaran terkait dengan wirausaha, mulai dari mengenal usaha unggulan di lingkungan kita yaitu sebagai sentra penghasil buah sawo, memvariasikan sawo menjadi bermacam olahan, membuat kemasan produk yang menarik misalnya dalam sebuah kotak kubus, mempromosikan sawo dan makanan olahannya melalui logo, reklame, poster, dan buklet, dan mengirim barang melalui jasa ekspedisi dengan melampirkan formulir pengiriman yang benar. Sehingga pada akhirnya mampu berpartisipasi dalam MEE (Masyarakat Ekonomi Asean) <p>Pemberian Acuan</p> <ol style="list-style-type: none"> 8. Menjelaskan mekanisme pelaksanaan pembelajaran. Siswa akan diperlihatkan contoh buklet. 	2 menit
Kegiatan Inti	<p>Mengamati</p> <ol style="list-style-type: none"> 9. Guru membagikan contoh buklet, siswa diminta untuk mengamati contoh buklet tersebut <p>Mempertanyakan</p> <ol style="list-style-type: none"> 10. Siswa ditugaskan untuk berdiskusi dan menuliskan sebanyak mungkin fakta dan informasi mengenai buklet 11. Perwakilan kelompok menyampaikan hasil diskusi 	6 menit

	<p>Mengeksplorasi 12. Guru membimbing siswa mempelajari langkah-langkah membuat buklet.</p> <p>Mengasosiasikan 13. Guru menugaskan siswa untuk membuat sebuah buklet tentang produk unggulan daerahnya (sawo sukatali)</p> <p>Mengkomunikasikan 14. Guru bersama siswa menyimpulkan materi pembelajaran</p> <div style="border: 1px dashed green; padding: 5px; margin: 10px 0;"> <p>Buklet adalah buku kecil yang berfungsi sebagai selebaran. Dalam wirausaha, buklet dapat berfungsi sebagai salah satu media promosi. Pemilik usaha dapat memuat informasi, deskripsi, gambar, dan foto-foto tentang suatu produk. Buklet biasa terdiri atas cover, daftar isi, dan isi atau inti dari produk yang dipromosikan.</p> </div>	
Kegiatan Penutup	<p>15. Guru melaksanakan penilaian dengan memberi sebuah soal mengenai ciri-ciri buklet.</p> <p>16. Guru bersama siswa melakukan refleksi atas pembelajaran yang telah dilakukan dengan bertanya jawab mengenai pendapat mereka tentang materi membuat buklet, serta cara guru menyampaikan materi pembelajaran.</p> <ul style="list-style-type: none"> • Apa yang kamu pelajari dari kegiatan hari ini? • Apa yang sudah kamu pahami dengan baik? • Apa yang belum kamu pahami dengan baik? • Apa rencanamu untuk membuatmu lebih paham? • Apa manfaat pelajaran hari ini untuk kehidupanmu sehari-hari? <p>17. Guru menutup pembelajaran dengan mengucapkan salam dan do'a.</p>	2 menit

C. Penilaian Pembelajaran

1. Penilaian Pengetahuan: Tes Tertulis

Sebutkan ciri-ciri buklet?

Jawaban:

- Bentuknya seperti buku/hanya berupa lipatan.
- Digunakan untuk media promosi.
- Kata-katanya menarik.
- Biasanya terdapat gambar.

2. Penilaian Keterampilan: Rubrik

Buatlah sebuah buklet tentang produk unggulan daerah kita (tema: sawo sukatali)

No	Indikator	Nilai				Catatan
		1	2	3	4	
1	Judul buklet sesuai dengan tema					
2	Menulis kata, kelompok kata, kalimat sesuai dengan tema					
3	Membuat tabel, gambar sesuai dengan tema					

Mengetahui
Kepala Sekolah

Sumedang, 31 Desember 2021
Guru Kelas 6

IPONG KARNASIH, S.Pd., M.M.Pd.
NIP. 196203101982042005

ARIE SUPRIATNA, S.Pd.
NIP. 198211282005011002